

## Etre bénévole à la Cimade-Strasbourg

Créé en 1939 pour venir en aide aux personnes déplacées par la guerre et ensuite aux « indésirables » internés dans les camps, la Cimade poursuit depuis plus de 70 ans une même mission : protéger les hommes et les femmes déracinés qui ont un jour quitté leur pays pour échapper à la violence ou à l'extrême pauvreté, dans l'espoir de trouver en France une vie meilleure. Elle se définit aujourd'hui comme une association de solidarité active avec les migrants, les réfugiés et les demandeurs d'asile.

